

せせらぎ通信

2016. 12. 22 発行

今年も残すところあとわずか。各学年の様子をお伝えします。

🍊 1年生：今、私たちのクラスは…。

期末テストも終わり、クラスではほっとした声、焦りの声などが聞こえてきています。今年も終わろうとするなか、3学期に向けて私たちのクラスは「切り替え」をしようとしています。たとえば、遅刻をしない、授業態度をきちんとする、提出物にも気を配る、などです。実際、授業に集中する人が増えてきたようにも感じられます。

今月の20、21日には球技大会です。今年最後の大きな行事で、私たちも力が入っています！これからの学校が楽しみです。(小俣・梶)



🎵 2年生：流行ったもの

2016年を振り返って学年やクラスで流行ったのは、「My boo」という歌と「恋ダンス」です。

「My boo」は、恋人のことを思い歌われた曲で、清水翔太さんの甘い声と身近に感じる歌詞が女子高生の注目の的となりました。

「恋ダンス」は「逃げ恥(逃げるは恥だが役に立つ)」というドラマのエンディングテーマ「恋に合わせて踊られているものです。ドラマにも出演している星野源さんが歌っています。ガッキーこと新垣結衣さんの可愛いダンスに目が惹かれ、SNSを通じてどんどん広まり、踊っている人が増えていきました。みなさんもぜひ、踊ってみてください♪(佐藤・菅沼)



🍎 3年生：クリスマスの過ごし方

12月と言えばクリスマス!! 3年生に、高校生活最後のクリスマスの過ごし方について取材しました。

この時期は自分の進路関係、受験勉強や就職活動などで忙しい日々を送っており、クリスマスも特別な予定などないと言う人がいます。一方、進路が決まりクリスマスはカップルで過ごす、友達みんなで集まってパーティーを開く、家族と一緒に、など楽しいクリスマスを過ごそうとしている人もいました。なかには「1日バイト~!!!」と叫ぶ人もいました。

また、話を聞いていると、クリスマスプレゼントに家が欲しい、車が欲しい、バイクが欲しい、などずいぶん大きなものをサンタクロースに願う人もいます。

自分の夢や進路に向かって一生懸命に頑張る人、誰かとの約束がある人、バイトの人も…みんなに素敵なクリスマスが訪れるといいですね。(松岡)



磯子職員コラムリレー 第8回 長谷川先生(保健体育科)

「学生って怖いものないよね!」

私はとにかくポジティブで、何でも上手くいくと自分に言い聞かせていた学生でした。大学時代、部活のためバイトをする時間がなかった私は、1人暮らしの生活費捻出にはクイズ番組の賞金がいいと思いつき行動に移しました。出場のためのペーパー試験と面接をクリアー。なんと競争率30倍を突破し、みごと出演を決め、目的であった賞金も稼いでしまいました。今考えると恐ろしいことです。人前に顔をさらすこと。自分の頭の中をのぞかれること。生徒にみっともない姿をみせられない…など大人になるとリスクを考えることが多くなり、挑戦する気持ちが萎えてしまいます。でも、何でもできると思って挑戦していたあの頃の自分は大好きです。学生っていいよね! みなさんも自分を信じて失敗を恐れず、何でも挑戦してください。

次回は、堀口先生に「オトコの生き方」というテーマでバトンを回します。堀口先生、よろしくお願いしますね!

